

Castilla-La Mancha insiste en cerrar el Tajo-Segura

La consejera de Obras Públicas de Castilla-La Mancha, María Encina Álvarez, insistió ayer en el establecimiento de la fecha de caducidad del trasvase Tajo-Segura en 2015, como se ha propuesto para que se incluya en el Estatuto de Autonomía, porque tiene un argumento «muy responsable y solidario» ya que la nueva Ley del Plan Hidrológico Nacional establece que el acueducto ha de reducirse a medida que se provea de recursos alternativos al Segura y eso «ya se está haciendo». Así lo indicó Álvarez en declaraciones con motivo de su comparecencia en la Comisión de Presupuestos en las Cortes, respondiendo a las últimas declaraciones acerca de derechos sobre los ríos de algunos dirigentes socialistas, como el presidente andaluz, Manuel Chaves, que dijo que la región y Aragón deben «conciliar» el derecho sobre las aguas por su territorio con el de los españoles. Álvarez recordó que el Gobierno central está ejecutando un programa de desalación que debe atender a «amortizar aquellos caudales que actualmente llegan desde el Tajo».



Servicios

Enviar esta página

Imprimir esta página

Atención al lector

Anterior

Volver

Siguiente

Noticia Origen

■ Elda y Biar aceptan recibir el agua del nuevo Júcar-Vinalopó . **Alicante**